
 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

Anwesende MdSP:  Leon Michael Barratt, Sabrina Günther, Katharina 

Hartweg, Martin Sulc, 

 Florian Eichel, Sabina Eichel, Sebastian Römbke, 

Valentin Saks 

 

Anwesende MdAStA: Dustin Wintgens, Dennis Friedel, Alyssa Blümel, 

Karima Oukkadi 

   

Anwesende Gäste: : Pandora Majri, Malena Winter, Sebastian Lutzka 

 

 

 

 

 

 

Sabrina Günther eröffnet die Sitzung um 18:15. 

Nachholsitzung eingeleitet, um die Beschlussfähigkeit zu erreichen 

Es sind 8 MdSP anwesend, die Beschlussfähigkeit ist somit gegeben. 

Die Einladung ist form- und fristgerecht erfolgt. 

 

Dennis Friedel beantragt die Änderungen der Tagesordnung, es gibt keine Gegenrede  

  
  

Die Tagesordnung lautet wie folgt:   

Gebäude: 
Emil-Figge-Straße 38b 

Dortmund Campus (Nord) 

Raum 010 

Telefon +49-231-755-6700 

Telefax +49-231-755-6701 

 

www.stupa.fh-dortmund.de 

www.asta.fh-dortmund.de 

 

AStA – Geschäftszeiten: 

Mo-Do  0930 – 1330 
 

Verkehrsverbindungen: 

S1 Dortmund Universitär S 

HB1 Dortmund Universität S 

447 Dortmund Universität S 

 

Bankverbindung: 

Stadtsparkasse Dortmund 

BLZ 440 501 99 

Kto 151 00 90 26 

 

E-Mail: 

praesidium@stupa.fh-dortmund.de 

Protokoll der 253 Sitzung des Studierendenparlaments vom 

08.11.22 (Öffentlicher Teil) 

Bearbeitung  Leon Barratt 

Aktenzeichen  sp253n.odt 

Telefon Durchwahl         +49 231/7556700 

Datum   08.11.2022 
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Ergebnis der Abstimmung (8 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung) [SP 253-1] 

 

TOP 1: Protokoll der 252. Sitzung  
  
  

Sabrina Günther stellt den Antrag auf Annahme des Protokolls der 252. Sitzung.   

   

Ergebnis der Abstimmung (8 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung)   [SP 253-2]   

 

  

Top 2: Sperrung der Zuweisung FB2  
 

Bericht von FB2 bezüglich der jetzigen Situation des Kassenbuchs, Probleme beim Abholen der 

Finanzen, 7 Tage per Postweg gebraucht (fehlerhaft und unvollständig), noch kein Zugriff auf das 

Konto; Berater ist im Urlaub für das hinzufügen des neuen Kontozugangs der neuen ersten 

Vorsitzenden. Fehlt nur noch ein Brief, der die nächsten Tage ankommen sollte. 

Sabrina Günther beantragt Verlängerung der Kassenprüfung von Fachbereich 2 bis zum 31.01.2023 

(Verlängerung des Beschlusses vom 26.09.22 251. Sitzung). 
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Top 3: Änderung der Wahlordnung 
 

Beschränkung auf Verhältniswahl, Wahlsystem der TU Dortmund weniger sinnig, wenn es nur eine 

Wahlliste gibt und dort nur 7 Stimmen, sondern 50% der Stimmen,  

 

Vorstellen der beiden Systeme in den nächsten StuPa Sitzung. 

 

Januar/Februar Druck, um die Wahlordnung zu ändern, Auftrag geben an HoPo. 

 

Wird ein Gespräch mit Herrn Füg, HoPo und Wahlvorstand. 

 

 

Studentische Hilfskräfte, findet sich niemand für die Position des Vertreters nicht. 

 

Vorschlag vom Wahlvorstand, dass der Vertreter vom StuPa gewählt wird.  

 

Für jede Nachwahl wird unnötig Geld rausgeschmissen. (700€). 

 

Top 4: Antrag für die Anpassung der Beitragsordnung 
Preisanpassung beim VRR-SemesterTicket und dem SemesterTicket NRW, beantragen die 

Änderung der Beitragsordnung geltend ab dem Sommersemester 2023. 

 

VRR erhöht die Tickets von 154,56€ auf 160,62€; DSW21 passt die Preise der Semestertickets 

NRW von 58,50€ auf 59,40€. 

 

Somit erhöht sich der Beitrag für die Studierenden von 226,06€ auf 233,02€ pro Semester. 

 

Valentin Saks beantragt auf Vertagung der Annahme der Anpassung der Beitragsordnung auf den 

21.11.22 18 Uhr. 

  

 Ergebnis der Abstimmung (8 Ja / 0 Nein /0 Enthaltung)                                              [SP 253-4]   

 

TOP 5: Berichte  

Asta:   
Beantwortung von Christian Wagners Fragen:  

1.) Leasingvertragslaufzeit Multifunktionsgeräte in den CopyShops 

“Der Leasingvertrag für die Kopierer läuft bis zum 31.03.24. Der Leasingvertrag für die 

Kaffeemaschinen endet auch 2024.” 
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2.) Energiesparmaßnahmen AStA 

“Wir nehmen die internen Bestimmungen der FH bzgl. der Energiesparmaßnahmen wahr. Unsere 

Geräte sind nur in den Hauptöffnungszeiten angeschaltet, Die Zentralheizung reguliert sich von 

selbst, Nebenkosten müssen wir ohnehin nicht bezahlen.“ 

Keine Änderung mit dem Nextbike-Vertrag durch den Aufkauf der Firma durch Tier. 

Bezüglich des 49€ Tickets gibt es eine Stellungnahme des Landesastentreffen NRW auf ein 129€ 

Ticket, mit dem man bundesweit fahren kann. Social Media Kampagne soll geführt werden 

bezüglich dazu, wenn es öffentlich wird.  

Bald eine Entscheidung für Smart-Rhino. 

Senat  
Thema Findungkommission Kanzler, es wurden 3 Personen nominiert. 

Grundordnung: Verlief sehr gut; die Studierenden wollen zurück auf 8-4-8 würde generell 

angenommen werden. Es gibt zwei Klarstellungen, Änderung des Wortlauts damit es keinen 

Diskussionen wie bei der Hochschulwahlversammlung nicht passieren. 

Es wurden Kommissionen besetzt; 

Morgen der 09.11.22 ist Hochschulwahlversammlung. 

StuPa:  
Es gab ein Gespräch mit dem AStA Vorstand, ab dem 21.11.22 wird mit den 

Bewerbungsgesprächen begonnen für den AStA. 

Studierendenwerk:  
Das Studierendenwerk tagt am Donnerstag, den 9.12.22.  

Es werden einige kostensparende Maßnahmen geplant, Geräte und Küchen werden abgeschaltet und 

zugemacht und auch eventuell Personal entlassen. Es ist in Überlegung, dass man sich Energie 

unabhängiger machen möchte (Solaranlagen auf den Mensen), Belohnungssystem für die Personen, 

die wenig Energie verbrauchen in den Wohnanlagen.  

TOP 6: Sonstiges   
Essen nach der AStA-Wahl; 

Nächste Sitzung, 12.12.2022, 14:00   
 

Ende der Sitzung um 19:49  

Dauer der Sitzung: 94 min  


